

Mini aus Herrenberg. Bei Oldtimer-Rallye ganz vorne mit dabei



Im Rahmen der "Retromotor" des Tübinger Boxenstop-Museums fand die Nacht-Rallye "Night of the Champions" statt. Diese Oldtimer-Rallye gehört seit vielen Jahren zu den motorsportlichen Höhepunkten der Oldtimerszene in Baden-Württemberg. An der Veranstaltung nahmen in diesem Jahr die Herrenberger Rallyefahrer Ole und Dieter Sutholt mit einem restaurierten, aber schon 34 Jahre alten Mini Cooper 1000 MK II teil. Nach geraumer Zeit führte die rund 130 Kilometer lange Strecke für die rund 50 Oldtimer zu großen Teilen wieder durch das Gäu rund um Herrenberg. Eine von mehreren Wertungsprüfungen fand in Pfäffingen statt. Das Herrenberger Team belegte mit dem kleinen, aber wendigen Mini durch eine navigatorisch fehlerfreie Fahrt und ohne Zeitstrafen bei den diversen Rallye-Abschnitten in seiner Fahrzeugklasse den ersten Platz. Im Gesamtklassement reichte die gute Leistung zusätzlich noch für einen zweiten Platz auf dem Siegerpodest neben dem Gewinner der Rallye, einem Porsche 356.

gb/GB-Foto: gb